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duro desde el punto de vista
económico. El
Ayuntamiento de
Guadalajara tampoco se ha
librado de esta acuciante
crisis y está sufriendo los
efectos. Condiciona los
gastos y afecta a los ingre-
sos municipales. De hecho,
este año Guadalajara ten-
drá que afrontar el descen-
so de un 18,17% respecto
a 2009 de la participación
en los ingresos del Estado.
A pesar de eso, y gracias a
una gestión económica re-
alista y austera, en 2010 se
congelarán los impuestos y
trataremos de mantener el
importante recorte en los
plazos de pago a nuestros
proveedores que llevamos
experimentando meses. 

2010
2010 será un año duro
desde el punto de vista eco-
nómico, pero prometedor.
Sobre la mesa hay ya im-
portantes proyectos de fu-
turo que serán una realidad
en los próximos meses. Y
continuaremos trabajando
en el diseño de nuestra ciu-
dad a través del Plan de
Ordenación Municipal.
Un documento que conju-
gará el crecimiento demo-
gráfico y urbanístico con el
bienestar y la calidad de
vida, y que hará compatible
dicho crecimiento con un
desarrollo sostenible y res-
petuoso con el medio am-
biente. Guadalajara es, más
que nunca, una ciudad de
oportunidades. 

ción del parque de Aguas
Vivas, la instalación de con-
tenedores soterrados en los
nuevos desarrollos urba-
nos, la construcción de un
centro de deportes de ra-
queta y de nuevos campos
de fútbol en el Pedro
Escartín, la mejora realiza-
da en los polígonos de El
Balconcillo y Henares, la
naturalización de los par-
ques de Aguas Vivas o la re-
forma del barrio de
Escritores, son el resultado
del empeño que este equipo
de Gobierno está poniendo
en mejorar la ciudad. 

Junto a la creación de nuevas
infraestructuras, también se
han dado pasos muy firmes
en materia de seguridad que
se han traducido en un nota-
ble incremento de la planti-
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lla de la policía local en los
últimos años y en el afianza-
miento de la Ordenanza de
Convivencia Ciudadana,
que este año ha sido mejo-
rada, incluyendo, entre otras
cuestiones, la regulación de
la prestación de trabajos en
beneficio de la comunidad
como medida sustitutoria al
pago de sanciones impues-
tas por practicar el botellón.
2009 ha servido para cons-
tatar que la ordenanza está

siendo efectiva. 
También se han adoptado
medidas para intentar me-
jorar la movilidad de
Guadalajara. Es la primera
vez que la ciudad cuenta
con la figura del agente de
movilidad, que vela por fa-
vorecer la fluidez del tráfi-
co en nuestras calles. 

Toma de decisiones
Pero también se han toma-
do decisiones valientes

desde el convencimiento
de que iban a suponer un
beneficio para los ciudada-
nos. Es el caso de la exter-
nalización de la gestión del
agua, que no sólo supondrá
minimizar todas las fugas
que existen en nuestras
redes, sino una mejora sus-
tancial del servicio. 
Conscientes de que la lim-
pieza es una de las cuestio-
nes que más preocupan a
los ciudadanos, hemos im-
plantado nuevas estrate-
gias que ya están obtenien-
do resultados muy positi-
vos. Es el caso del progra-
ma de limpiezas integrales
que se está desarrollando
en todos los barrios de la
ciudad o la puesta en servi-
cio de la denominada
“Brigada de Limpieza
Urgente”. Esto, unido a la
ampliación del contrato del
servicio de limpieza, su-
pondrá que pronto dis-
pongamos de más medios
humanos y materiales para
que Guadalajara luzca una
mejor imagen. 
2009 ha sido un año muy
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Podríamos decir que 2009
ha sido el año de la consoli-
dación del cambio en
Guadalajara. Se han ejecu-
tado proyectos claves para
la ciudad, se han tomado
decisiones que mejorarán
nuestra calidad de vida y
bienestar, y se han sentado
las bases para seguir avan-
zando hacia un modelo de
ciudad moderno y sosteni-
ble. 
Durante este año, el equipo
de Gobierno del
Ayuntamiento de
Guadalajara ha iniciado la re-
forma del casco histórico,
un proyecto necesario que
dará paso a nuevas e impor-
tantes actuaciones en otras
zonas del centro de la ciudad
como el entorno de las calles
Barrionuevo, Ángel Martín
Puebla, la Mina o el primer
tramo de la calle Mayor. El
resultado está redundando
en la imagen del corazón de
la ciudad y supondrá la dina-
mización comercial de una
zona a la que queremos
dotar de más vida. 

Proyectos
Pero son muchos más los
proyectos que se han desa-
rrollado en 2009. El lavado
de cara del barrio de Los
Manantiales -que ha experi-
mentado una notable mejo-
ra- la creación de un carril-
bici que circunda la ciudad,
la remodelación del parque
de San Juan Bosco, la ejecu-
ción del parque de
Adoratrices, la construc-
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Desde el Ayuntamiento se ve 2010 un año duro desde el punto de vista
económico, pero prometedor. Sobre la mesa hay ya importantes
proyectos de futuro que serán una realidad en los próximos meses

La mayoría de los
barrios de la 
ciudad ha sufrido
considerables 
mejoras
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